

deux. Celle du savoir est moins prisable que celle du jugement, celle-ci peut se passer de l'autre et non l'autre de celle-ci. A quoi faire la science si le jugement n'y est ? Or il ne faut pas attacher le savoir à l'âme, il faut l'y incorporer ; il ne faut pas l'en arroser, il faut l'en teindre ; et si on ne change et améliore son état imparfait, il vaut beaucoup mieux rester tranquille.

C'est une bonne drogue que la science ; mais nulle drogue n'est assez forte pour se préserver sans altération et corruption, selon la nature du vase qui la contient. Tel a la vue claire, qui ne l'a pas droite ; et par conséquent voit le bien et ne le suit pas, voit la science et ne s'en sert pas.

EDMOND COUTURE

